

# Force Ouvrière

## Groupe AXA

1<sup>er</sup> avril 2006

**Tous en grève et manifestation le 4 avril 2006.  
Le CPE doit être retiré, c'est une question de démocratie !**

Le 29 mai 2005, l'immense majorité des salariés, en rejetant le projet de constitution européenne, disait non à la politique antisociale décrétée par Bruxelles.

Malgré ce rejet massif, le gouvernement, bafouant la démocratie, continuait à appliquer les décisions de Bruxelles en développant notamment la précarité à travers le CPE et autre contrat senior.

Les 7, 16, 18, 23 et 28 mars, ce sont des millions de salariés qui se sont mis en grève et ont manifesté pour exiger le retrait du CPE.

Malgré l'ampleur de ces manifestations, le gouvernement et le Président de la République, bafouant la démocratie, s'obstinent dans leur volonté de destruction du Code du Travail en décidant de promulguer la loi sur la mise en place du CPE.

**Qu'elle s'exprime par les urnes ou dans la rue, le gouvernement bafoue la démocratie.**

**ALORS OUI, LE CPE DOIT ETRE RETIRE C'EST UNE QUESTION DE DEMOCRATIE !**

Force Ouvrière appelle tous les salariés d'Axa à se mettre en grève et à manifester le mardi 4 avril 2006 pour le retrait immédiat du CPE.

Si le gouvernement ne cède pas, s'il s'obstine encore à maintenir le CPE, alors, comme le préconise Force Ouvrière depuis le début, il faudra bien avoir recours à la grève générale interprofessionnelle à l'appel des Confédérations syndicales.

- **Ni aménageable, ni amendable, ni négociable : Retrait du CPE,**
- **Non à la précarité,**
- **Retrait du CPE, du CNE et du contrat senior,**
- **Non aux directives européennes,**
- **Oui au CDI, oui au Code du Travail.**

**Tous en grève et en manifestation  
le 4 avril 2006**

**Tous à la manifestation  
14h30 Place de la république**